



# Sheinbaum aplaude el avance logrado por legisladores

La presidente electa, Claudia Sheinbaum, felicitó a los diputados federales de Morena, PT y PVEM, por aprobar la reforma a la Constitución en materia judicial de la Federación, que obligará a elegir en 2025 a jueces, magistrados y ministros.

Al concluir la aprobación de los cambios constitucionales, el coordinador de Morena, Ricardo Monreal, informó a sus compañeros de bancada y de sus aliados, que había llamado por teléfono a Sheinbaum, para comunicarle el resultado.

“Felicitó el comportamiento del grupo, ella estuvo muy pendiente del debate y le comentamos el re-

sultado de las dos votaciones (en lo general y en lo particular). Fue una etapa complicada, difícil”, aceptó Monreal.

En un mensaje en sus redes sociales, Sheinbaum expresó: “Felicitó a los diputados por la aprobación de la reforma judicial. Juntos, con el pueblo, construimos un México más próspero, democrático y justo”.

Aun cuando se tomó unos días de descanso, desde el martes, cuando comenzó la discusión de la reforma en una sede alterna a la Cámara de Diputados, ha difundido mensajes alusivos al tema.

De la Redacción